

La Terre demande toute notre attention

COMMUNIQUE DE PRESSE – JUILLET 2023

ARCHISPHERE : UNE APPLICATION DIGITALE INSPIRANTE ET IMMERSIVE POUR LES REALISATIONS EN TERRE CUITE

Conscients que les prescripteurs engagés dans un projet ont autant besoin d'inspiration que d'information, Wienerberger propose aujourd'hui Archisphère, une application digitale interactive inédite. En quelques clics, elle permet de s'immerger dans une source d'idées concrètes à partir de très nombreuses réalisations en terre cuite. Pragmatique, Archisphère répond également à toutes les questions sur les solutions préconisées.

Des inspirations pratiques

Leader mondial de la terre cuite, Wienerberger a développé des solutions pour la réalisation de murs, toitures, façades au travers de différentes références de briques, tuiles, briquettes, plaquettes, bardages... disponibles dans des teintes et formats répondant aux différentes attentes architecturales, en neuf comme en rénovation.

L'ensemble de ce savoir-faire est aujourd'hui disponible dans une application digitale créée pour apporter très facilement des réponses aux questions que se posent les architectes dans leur sphère professionnelle.

Ainsi est née Archisphère, dont l'ambition est de proposer aux architectes une expérience immersive pour les inspirer au travers de réalisations et de l'ensemble des solutions terre cuite proposées par Wienerberger pour la façade.

Donner les moyens de se projeter

Bénéficiant de l'expertise des équipes de prescription de Wienerberger, Archisphère propose une clé d'entrée par la couleur. Ainsi, après avoir sélectionné une teinte parmi les 9 grandes familles de couleurs proposées (blanc, jaune, rouge, violet, bleu, vert, marron, gris, noir), l'outil propose de faire découvrir de grandes photos de très nombreux ouvrages réalisés en brique, tuile ou parement de façade. Un filtre peut être utilisé si la solution terre cuite est déjà connue.

Chaque référence est proposée en image sous différents angles et à différents moments de la journée pour donner, à grande échelle, les idées les plus représentatives des solutions proposées.

Ancrée dans le réel, Archisphère permet ainsi de se projeter au travers des mises en œuvre concrètes et de voir précisément tous les détails du produit en situation. Pour permettre d'en savoir plus, chaque référence est renseignée sur sa situation géographique et les acteurs du projet.

Tous les trimestres, l'application sera enrichie d'une quinzaine de références mises en photos.



Faciliter le travail quotidien

Au-delà d'être une source d'inspiration, Archisphère permet de gagner du temps grâce à des fonctionnalités pratiques :

- La fonction Échantillons permet de commander très facilement les références choisies d'après les photos.
- La fonction Chiffrage, via une interface extranet, permet de disposer d'une estimation du coût fourniture et pose du produit sélectionné.
- La fonction Rendez-vous permet d'envoyer un mail à un contact Wienerberger pour organiser un échange.
- La fonction Descriptif permet de récupérer facilement tous les descriptifs techniques des produits proposés par Wienerberger.

Des icônes interactives complètent les fonctionnalités :

- Le Guide choix nuancier permet d'accéder à toutes les teintes d'une même famille de couleurs et d'afficher la fiche technique de la référence avec ses caractéristiques techniques.
- La Loupe permet d'identifier les projets par Ville, par Nom de référence chantier, Nom de produit ou par Couleur.

Archisphère est disponible en libre accès, en se connectant directement à <https://monespace.wienerberger.fr/> ou depuis le site internet de Wienerberger, en cliquant sur « Mon espace ».



Fondé à Vienne en 1819, Wienerberger est aujourd'hui leader mondial des solutions en terre cuite. Présent dans 28 pays, ses 216 usines emploient plus de 19 000 personnes à travers le monde. En France, 755 collaborateurs travaillent dans les 8 usines de tuiles et de briques détenues par le Groupe. Le chiffre d'affaires France 2022 atteint 233 millions d'euros avec 6 marques reconnues : Aléonard (solutions toiture), Argeton (solutions façade), Climamur (solution à isolation répartie), Koramic (solutions toiture et façade), Porotherm (solutions mur) et Terca (solutions façade). La terre cuite, matériau sain, économique et écologique, répond idéalement aux projets de construction à haute performance énergétique. Matériaux écoresponsables, les briques et les tuiles terres cuites ont une durée de vie minimum de 100 ans.